

Grabtypen in Hechingen

Die Entscheidung über eine Bestattungsform und die Art der Grabstätte ist nicht nur in Bezug auf die Kosten wichtig. Schließlich gilt es, für die unterschiedlichen Grabarten auch die verschieden langen gesetzlichen Ruhezeiten zu bedenken, die nur teilweise verlängert werden können. In Hechingen werden generell zwischen Wahlgräbern und Reihengräbern unterschieden, wobei Reihengräber günstiger als Wahlgräber sind. Urnenbestattungen wiederum sind günstiger als Erdbestattungen.

Wahlgräber für Erdbestattungen

Es werden Wahlgräber als Einzelkaufgrab und als Doppelgrab angeboten. In diesen Gräbern können zusätzlich auch Urnen beigesetzt werden. Die Nutzungszeit beträgt 30 Jahre mit Verlängerung bei weiterer Bestattung.

Wahlgräber für Urnenbeisetzung

Es werden Wahlgräber als Einzel-, Doppel- oder Dreifachgrab angeboten. In diesen Gräbern können ausschließlich Urnen beigesetzt werden. Die Nutzungszeit beträgt 30 Jahre mit Verlängerung bei weiterer Bestattung.

Reihengräber für Erdbestattungen und Urnenbeisetzungen

Reihengräber sind ausschließlich Einzelgräber für nur eine Erd- bzw. Urnenbeisetzung. Ruhezeit 25 Jahre ohne Verlängerung.

Rasengräber

Werden als Wahlgräber und Reihengräber für Erdbestattungen angeboten. In Wahlgräbern können zusätzlich auch Urnen beigesetzt werden.

Anonyme Urnenbeisetzung (nur Friedhof Heiligkreuz)

Für eine Urnenbeisetzung. Ruhezeit 25 Jahre ohne Verlängerung.

Gräber für Totgeburten (nur Friedhof Heiligkreuz)

Bestattung im Baumfeld (nur Friedhof Heiligkreuz)

Es werden Wahlgräber als Einzel- oder Doppelgrab angeboten. In diesen Gräbern können ausschließlich Urnen beigesetzt werden. Pro Baum können je nach Situation bis zu 8 Urnen (16 Urnen bei Doppelbelegung) Platz finden, die jeweils mit einem Kissenstein auf die Daten des Verstorbenen hinweisen. Die Nutzungszeit beträgt 30 Jahre mit Verlängerung bei weiterer Bestattung.